

La Mañana

MIÉRCOLES 29 DE
MAYO DE 2024

EN CLAVES

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, PRESIDENTE
Ana Elizabeth García Vilchis, directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia

SEGURIDAD

1. Destacó que desde que inició su gobierno se reúne de lunes a viernes, de 6 a 7 de la mañana, con el Gabinete de Seguridad; detalló que se aborda la situación de seguridad en el país y asuntos en materia de protección civil, entre otros. Reiteró que el domingo se podrá ir a votar con tranquilidad, seguridad y de manera libre.

ECONOMÍA

1. Informó que según el Coneval, se redujo la pobreza laboral en México; destacó que el porcentaje de la población con ingreso laboral inferior al costo de la canasta alimentaria disminuyó 35.8%. Comparó el porcentaje de pobreza laboral en México que con Felipe Calderón era del 40.5%, con Enrique Peña fue del 42.5%, y en el actual gobierno es del 37.3%.

EDUCACIÓN

1. Ante el plantón de la CNTE en el Zócalo de la Ciudad de México, dijo que todos tienen derecho a expresarse y a manifestarse, pero pidió lo hagan sin violencia; "quiero terminar el Gobierno sin ni un sólo acto de represión, sin ninguna masacre, sin desaparecidos, con paz, con tranquilidad, pero al mismo tiempo sin autoritarismo", sentenció. Criticó a gobiernos pasados y a los medios de comunicación; así como se lanzó de nuevo contra el periodista Tim Golden.

QUIÉN ES QUIÉN EN LAS MENTIRAS

1. Elizabeth García, responsable de la sección "Quién es quién en las mentiras de la semana" dijo que es falso que la CFE subejerza la inversión en obra y fuera lo que provocó algunos apagones; detalló que la CFE cubre cada día con suficiencia y confiabilidad la demanda nacional de energía eléctrica; indicó que desde el 9 de mayo se ha atendido la demanda de energía sin apagones. Destacó que se invierten 19,971 mdd en proyectos de generación y transmisión.

2. La directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia, denunció una guerra sucia en contra del gobierno del presidente, a través de medios de información nacionales e internacionales; dijo que hay una ofensiva digital y que es la más grande de que la que se tenga registro, con más de 30 millones de mensajes en 4 meses con la etiqueta #AmlonarcoPresidente. Recordó que en enero se publicaron al mismo tiempo 3 reportajes, afirmando sin prueba que el mandatario había recibido recursos del crimen organizado para su campaña de 2006; se lanzó contra el The New York Times y el Wall Street Journal.

3. La responsable de la sección, negó que las elecciones de 2024 sean las más violentas; indicó que los procesos electorales de 2006 y 2012 fueron los más violentos de tiempos recientes.

4. Elizabeth García hizo un recuento de la ofensiva digital contra el gobierno, detalló que ha durado más de 17 semanas, se han contabilizado 32.5 millones de publicaciones de ataque con la etiqueta #NarcoPresidente y más de 95% de las cuentas participantes son cuentas automatizadas. Mostró la última encuesta de "El Heraldo de México" que muestra que el presidente tiene 69% de aprobación.

Presentó un video donde Héctor Aguilar Camín afirma, sin presentar ninguna prueba, que los programas sociales están siendo vendidos como moneda de cambio electoral. Proyectó un video donde comentaristas del programa "Tercer Grado" de Televisa, reconocen los aciertos y logros del actual gobierno, como la reducción de la pobreza.

5. La directora de Redes de Comunicación Social de Presidencia, expuso cómo organizaciones empresariales, comentaristas y medios de información, lanzaron una campaña de mentiras contra la CFE; negó que la Comisión no tenga la capacidad para atender el nearshoring; dijo que es mentira que existan continuos cortes en el suministro eléctrico en el país; y dijo que es falso que la CFE no ha invertido en generación y transmisión de energía eléctrica.

POLÍTICA EXTERIOR

1. Al cuestionarlo sobre si México se sumará a la demanda contra Israel, por posible genocidio en Gaza, explicó que se ha actuado con una política de neutralidad, porque se quiere contribuir a la paz; hizo un llamado a la ONU para que tenga más activismo y se logre el cese al fuego. "No estamos a favor de ninguna postura que implique agravar aún más el conflicto", sentenció.

Indicó que se requiere una reforma a la ONU, porque está muy burocratizada y hay una diplomacia dorada.

2. Reiteró que el Papa Francisco es el mejor Papa que ha habido en la iglesia católica y es el mejor dirigente político; refirió que, cuando vino a México, fue el dirigente político-religioso que ha hablado con más claridad de todos los que han visitado el país; denunció que los medios de información mexicanos ocultaron sus declaraciones. "Una golondrina no hace verano", expresó sobre ministros de culto que han llamado a votar a favor de algún candidato; dijo que su gobierno respeta la libertad de creencia y al Estado laico.

PENSIONES

1. Al ser cuestionado sobre la acción de inconstitucionalidad de legisladores de oposición contra la reforma de pensiones, explicó que una de las cosas que no les gustó a la oposición es que se propuso que nunca se cancele el derecho a reclamar el fondo no reclamado por los trabajadores; que si pasó el tiempo y no hubo reclamo, nadie reclamó, ese dinero pase al Fondo de Pensiones para el Bienestar, para reponer a los que se vayan jubilando y darles el 100% de su salario; reveló que tenían 40 mil mdp las Afore y sólo habían entregado mil millones.

Reiteró que el Fondo de Pensiones para el Bienestar será manejado por Banxico y explicó las fuentes de financiamiento de este Fondo; desmintió que con la reforma el Gobierno se vaya a "robar las Afore". Explicó que el complemento a la pensión del trabajador va del 49.9% al 91.4% del salario.

DATO ADICIONAL

Anunció que mañana y el viernes, no habrá conferencia matutina; adelantó que el domingo votará lo más temprano que se pueda.

FRASE DEL DÍA

Al hablar del Papa Francisco, recordó la siguiente frase de él sobre el comunismo: "Defender al pobre no es ser comunista, es el centro del Evangelio".

P/C
SOLUTIONS
LATAM